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leider sind beide Treffen nicht beschlussfähig.



Markus Wagner stellte die Leukämieaktion der Stefan Morsch Stiftung vorm, die an Schulen 
durchgeführt werden kann.

Einstimmig wurde beschlossen diese Aktion im Stadt und Kreis zu initiieren.

Nähere Informationen:
http://www.stefan-morsch-stiftung.com/

TOP 7 Lehrerbewertung

Das Thema Lehrerbewertung wurde angesprochen und mögliche Vorgehensweisen debattiert.
Es wurde die Eröffnung einer Arbeitsgruppe beschlossen, deren Mitglieder auch externe außerhalb 
jeglicher SV sein können, um den Arbeitsaufwand zu verteilen. Mögliche Kandidaten sollen darauf 
angesprochen werden!

Der Arbeitsgruppe schossen sich während der Sitzung Hannah, Markus und Kai an.

TOP 7 Sonstiges

Markus und Kai informierten über die durchgeführte Basisarbeit im Kreis vom 9.11.2011

Theresa Simon berichtete über akuten Lehrermangel (Bildende Kunst) am Hermeskeiler Gymnasium.

Yannick Maximini berichtete über den Fortgang der Toilettensauberkeitsaktion an der Realschule-Plus 
Konz.

Feedback zur Moderation.

Die Nächste Sitzung wurde auf den Anfang des kommenden Jahres gelegt.

Ende gegen 16.30

http://www.stefan-morsch-stiftung.com/

